

Checo Pérez peleará por el título en 2023: 'Siento que estoy en mi mejor momento'

Para el mexicano, la clave será la consistencia e iniciar con todas las herramientas desde el primer momento

Checo Pérez concluyó tercero en la temporada 2022 de la Fórmula 1. Siendo su mejor ciclo, el mexicano quiere más, ya que no descarta levantar el título en este año y considera que está en el momento clave de su carrera. En una entrevista publicada en el portal

de la F1, el tapatío declaró: "Creo que como pilotos estamos constantemente trabajando para nuevos desafíos todo el tiempo. Pero siento que en este momento, estoy en mi mejor momento. Realmente quiero continuar y comenzar el próximo año en un nivel muy alto".

"Podemos mantener esa consistencia en todo momento y que podemos volver el año que viene y luchar por el título, si tuviéramos un nivel similar de auto en el

próximo año", agregó Sergio Pérez. Asimismo, reconoció que tuvo unas malas ejecuciones que lo alejaron cuando menos del subcampeonato en el año pasado. "Hay trabajo que hacer en ese sentido, junto al equipo".

Para Checo Pérez la clave ganadora para el nuevo ciclo será la consistencia e iniciar con toda la garra desde el arranque de la Fórmula 1.



SECCIÓN B

MARTES 10 DE ENERO DE 2023

PACHUCA 5-1 PUEBLA

¡La campeonitis no existe en Pachuca!



En Pachuca la famosa y tan comentada 'campeonitis' no existe, pues con una cátedra futbolística sobre el terreno de juego, los monarcas de la Liga MX golearon 5-1 al Puebla. El líder de anotaciones en el semestre pasado, Nicolás Ibáñez, se lució con dos tantos en la velada.

Apenas habían pasado cinco minutos

en el debut de Tuzos y La Franja cuando Luis Chávez se llenó de pelota y con un potente zurdazo desde un tiro libre abrió el marcador en la capital hidalguense. El mediocampista de Pachuca volvió a marcar desde afuera del área, tal y como ocurrió en la Copa del Mundo contra Arabia Saudita.

A los 8 minutos Nicolás Ibáñez se encontró con un balón solitario en el área y solo tuvo que colocar el balón a un costado de Antony Silva para el segundo de la noche para los de casa.

Justo cuando terminaba la primera parte, Martín Barragán acercó a Puebla desde los 11 pasos y con ello parecía que el encuentro iba a tomar otro rumbo, pues

la carga anímica estaba del lado poblano. En el agregado del lapso inicial, Ibáñez no pudo anotar de penalti por lo cual el marcador al descanso era favorable a los Tuzos solo por un gol.

Sin embargo en la segunda parte Pachuca metió el acelerador y volvió a meterle presión a La Franja, la cual no puso mucha resistencia y más temprano que tarde ya tenía el tercero sobre los hombros, esto con un soberbio disparo de Javier Eduardo López quien puso el balón en el ángulo a los 61 minutos.

Al 64, Kevin Álvarez recibió un balón en el área, se acomodó y sacó disparo cruzado para vencer a Antony Silva,

quien poco pudo hacer para evitar la goleada en la Bella Airosa.

El goleador Ibáñez cerró la cuenta en la noche con un soberbio cabezazo que imposibilitó a Silva y con ello los Tuzos redondearon la masacre sobre Puebla, el cual ya ve las inclemencias de la salida de Nicolás Larcamón.

Pachuca se instaló de inmediato como líder del Clausura 2023 con tres puntos y diferencia de cuatro goles a favor, uno más que Tigres quien goleó a Santos en la jornada dominical de la Liga MX. Los Tuzos visitarán a Tigres el siguiente domingo, mientras que Puebla tendrá semana corta, pues el viernes reciben a Querétaro en el Estadio Cuauhtémoc.

LIGA MX

Falcao, en el radar de Cruz Azul



'El Tigre', actual delantero del Rayo Vallecano, sería objeto de interés de 'La Máquina'. No es la primera vez en la que el colombiano suena como opción para la Liga MX.

Cruz Azul no ha iniciado el Clausura 2023 de la mejor manera posible, al menos fuera de las canchas. Luego de las fallidas negociaciones con el Panathinaikos de Grecia por Uriel Antuna y el escándalo por la fiesta de cumpleaños del hijo del 'Cata' Domínguez, parece que en las oficinas de la 'Máquina Cementera' las cosas no marchan del todo bien. Sin embargo, una manera de mantener contentos a los aficionados, además de los buenos resultados del equipo, es por medio de la contratación de grandes jugadores, y en esa línea, un histórico

del fútbol colombiano y con proyección internacional sería una opción para la directiva de Cruz Azul.

Se trata de Radamel Falcao, que actualmente juega en la Liga española y es delantero del Rayo Vallecano. Así lo dio a conocer el periodista Miguel Delucio, quien afirma tener una fuente muy confiable. De momento, ninguna de las dos partes se ha pronunciado al respecto.

De confirmarse, el colombiano sería una especie de bálsamo para la institución 'Celeste', recordando que apenas hace unas semanas también se hablaba de un posible fichaje de otro delantero Top, Luis Suárez, que al final se decantó por el Gremio de Brasil.

El presente de Falcao

A día de hoy, el Rayo Vallecano se encuentra en la octava posición de la Liga española. De los 14 partidos que han jugado, Falcao ha marcado dos goles.



INTERNACIONAL

Presidente del PSG quiere invertir en la Premier League con Manchester United y Liverpool en venta

El presidente del PSG, Nasser Al-Khelaifi, se reunió con Daniel Levy, dueño del Tottenham, en busca de extender su horizonte y conquistar la Premier League.

A pesar de ser el dueño de uno de los clubes más poderosos del planeta, Nasser Al-Khelaifi, presidente del PSG y dueño de Qatar Sports Investment Group quiere extender sus horizontes y se encuentra en busca de adquirir aunque sea una parte de uno de los equipos de la considerada como la mejor liga del mundo.

De acuerdo con Sky Sports, el dueño del club parisino se reunió con Daniel Levy, quien es el propietario del Tottenham Hotspur, y con quien buscaba una parte minoritaria del cuadro londinense. A pesar de ello, los Spurs negaron la reunión.

CBS afirma que hubo reuniones la semana pasada y que si bien todo se encuentra en una fase más que primitiva, dicho movimiento debe entenderse como el primer paso de Doha para recalcar en la mejor liga

del mundo. El plan de Al-Khelaifi es armar un imperio parecido al de City Football Group, quienes se han expandido con clubes en Inglaterra, Australia, Estados Unidos, España, Japón, Uruguay, Brasil, etc.

Manchester United y Liverpool, opciones. Apenas hace unos meses, Manchester United y Liverpool, clubes de la Premier League que tienen propietarios estadounidenses anunciaron que pondrían en venta a sus clubes, por lo que representa una oportunidad para el jeque de los parisinos.

Los aficionados de los 'Red Devils' han pedido un cambio de dueño debido a que se encuentran inconformes con los Glazer, al grado de realizar continuamente protestas para quitarlos del poder.

A pesar de ello, de acuerdo con CBS Sports, Al Khelaifi no ha tenido todavía una reunión con los actuales propietarios de los dos gigantes de la Premier League.

El dueño del PSG quiere poner a Qatar en el mundo de la Premier League, misma a la que llegaron dos de sus grandes competidores (Arabia Saudita con el Newcastle y Emiratos Árabes Unidos con el Manchester City).



INTERNACIONAL

Mohamed Bin Salman, el príncipe de Arabia Saudita que fichó a Cristiano Ronaldo

Mohamed Bin Salman, heredero del príncipe de Arabia Saudita, fue el artífice de la llegada del delantero portugués, Cristiano Ronaldo con Al Nassr.

Cristiano Ronaldo firmó un multimillonario contrato después de llegar a un acuerdo con el Al

Nassr. El atacante portugués se convirtió en el fichaje más caro en toda la historia del deporte al firmar por dos temporadas y un total de \$241 millones de dólares.

El artífice de este fichaje piensa más allá del fútbol. Se trata de Mohamed Bin Salman, quien es el príncipe heredero de Arabia Saudita, y cuya carta de presentación al mundo es la llegada del exjugador del Real Madrid, así como buscar darle una nueva imagen a la nación árabe.

La inversión no tardó en dar resultados. El Al Nassr pasó de tener únicamente 900 mil seguidores, a rebasar los 6 millones en su cuenta de Instagram en cuestión de horas, después de que se anunciara de manera oficial la llegada del astro de Portugal.

¿Quién es Mohamed Bin Salman?

Muchos se preguntan como es que el Al Nassr logró este acuerdo millonario con el delantero luso. Sin embargo, Bin Salman es considerado como uno de

los hombres más ricos del mundo, entonces no es de extrañarse el dinero que derrochó para fichar a Ronaldo.

Cuenta con una fortuna de \$320 billones de dólares, teniendo lujos como el de ser el dueño de la mansión más cara del planeta: el Château Louis XIV, próximo a Versailles (Francia), por el que pagó 275 millones de euros.

También es el propietario del cuarto yate más caro del mundo, valorado en 485 millones de euros, con una sala de observación bajo el agua con espacio para un submarino.

En el mundo del fútbol ya se encontraba metido después de que logró convertirse en el dueño del Newcastle de la Premier League en el 2021. Con ello, el cuadro de las 'Urracas' se convirtió en el club más poderoso en cuanto a lo económico.

CRUZ AZUL

Uriel Antuna y otros casos de Liga MX que sonaban para Europa y no se fueron

La negociación entre Cruz Azul y el Panathinaikos de Grecia se habría caído por las pretensiones de 'La Máquina'.

Los clubes mexicanos no son conocidos por ser sencillos a la hora de negociar con los equipos europeos. Prueba de ello es el caso de Uriel Antuna y su novela con Cruz Azul y el Panathinaikos.

Lamentablemente para el fútbol de nuestro país, el caso del 'Brujo' no fue el primero y hay pocas posibilidades de que sea el último. Tan solo hace unos meses, la directiva celeste rechazó varias ofertas del Getafe por Luis Romo y aceptó una de Rayados de



Monterrey.

Siete futbolistas que no han conseguido irse a Europa

Uriel Antuna: El ex jugador del Manchester City, Groningen y Los Angeles Galaxy entre otros, quería su 'revancha' en Europa. El Panathinaikos de Grecia, actual líder de su liga pujó fuerte por él, pero las pretensiones económicas de Cruz Azul han frenado en más de una ocasión las negociaciones y parece que Antuna se quedará a regañadientes en La Noria.

Luis Romo: Después de romperla con la camiseta celeste, el talentoso volante tenía todo para irse al fútbol del 'viejo continente'. El Getafe sacó la chequera para hacerse de sus servicios, pero nuevamente la directiva de la Máquina no cedió mucho terreno. Rayados puso cerca de 10 millones de euros por él y se concretó el fichaje.

Jesús Gallardo: Una de las últimas joyas que ha salido de los Pumas de la UNAM fue Jesús Gallardo. El mexicano empezó como extremo con los del Pedregal, pero en el Mundial de Rusia 2018 brilló como lateral. El Hoffenheim lo sondeó y parecía que la Bundesliga sería su siguiente paso. Rayados llegó con la cartera y los Pumas aceptaron.

Jurgen Damn: De los mejores prospectos que ha tenido el fútbol mexicano en los últimos años fue el actual jugador de América. En 2014 sorprendió con los Tuzos del Pachuca, uno de

los clubes que mejor trabaja sus inferiores. Según palabras de Andrés Fassi, el Chelsea puso 4 millones de euros por Damn, Tigres puso 10 y la historia se repitió.

Víctor Guzmán: El defensor de Xolos de Tijuana tiene toda la calidad para ser un referente en los próximos años. Tiene experiencia en Primera División y en categorías inferiores de la Selección Mexicana. Hace poco llegó el Galatasaray y preguntó por él, las pláticas no prosperaron y ahora, suena fuerte para Rayados.

Sebastián Córdova: De las últimas perlas que ha salido de la cantera del Club América. El ex jugador de las Águilas demostró su calidad con una de las camisetas más pesadas del fútbol mexicano y parecía que el techo era el límite. Los Tigres con Miguel Herrera en el banquillo lo sedujeron y poco a poco se ha apagado.

Rodolfo Pizarro: Finalmente, uno de los casos más sonados en los últimos años. Los 3 amigos del Pachuca eran el tridente del futuro de la Liga MX. Hirving Lozano fichó por el PSV y ahora brilla con el Napoli, Erick Gutiérrez firmó también con el club neerlandés y Pizarro se quedó en Liga MX. Chivas disfrutó de su mejor balompié, pero ni en Rayados ni en el Inter Miami se ha acercado a ese nivel.

Cabe destacar que, hay casos como el de Orbelín Pineda o el de Santiago Muñoz que forzan su salida. El 'Maguito' se esperó a que se acabara su contrato con Cruz Azul y así se fue al Celta de Vigo.



Descanse en Paz

La charla con Alfonso Verdín López, "cebra" mayor

Mario Anguiano
Asociado CRODENAY

"MINUTO DE SILENCIO O DE APLAUSOS!"

El viernes anterior nos dimos cuenta del fallecimiento de una gran persona, Alfonso Verdín López, conocido de manera cariñosa como "pistilio", como un homenaje póstumo publicamos esta entrevista de nueva cuenta. Alfonso fue un enamorado del club Mololoa, lo apoyó de distintas manera por muchos años, el próximo mes de marzo ese club cumplirá 60 años y seguramente habrá algo especial en memoria de Alfonso Verdín.

La entrevista en el módulo de la UAN, sede del equipo Mololoa.

De que el que anda de suerte anda, el domingo en las canchas de la ciudad de la cultura tuvimos la fortuna de saludar y entablar la subsecuente plática con un baluarte del club deportivo Mololoa, de esas personas que lo dieron todo por el simple fervor a esos colores, de esos que hacen lo que está a su alcance y de ser necesario, jugar cualquier posición, le vimos hacerlo de portero.

MA: Un gusto saludarte licenciado Verdín López, eres un baluarte del club deportivo Mololoa

AVL: "También para mí es un gusto saludarte Mario Anguiano, muchas gracias por esta entrevista que la verdad no me la esperaba y no la merezco"

MA: No hables de que no la mereces Alfonso Verdín, todos en la vida nos fijamos metas, objetivos, y tratamos de cumplirlos en lo posible, ya con eso es más que suficiente.

AVL: "Así es Anguiano, muchas gracias, Dios me ha dado la licencia de regresar después de 4 años de enfermedad en los que estuve postrado, no me levantaba, únicamente al baño, fueron varias complicaciones en las que sentí todas las enfermedades, a veces no me gusta hablar de esas enfermedades porque se quedan, no me gustaría"

MA: De acuerdo, vamos hablando de tu trayectoria, Mololoa ¿Cómo nace y con qué objetivo?

AVL: "Bueno, lo primordial del club deportivo Mololoa, nació en esa colonia con la intención de que todos los jugadores, todos los jóvenes se integraran a nuestro club, obvio hubo gentes que no les gustó el equipo o que no les ofrecimos algo significativo en lo económico"

MA: Lamentablemente ya son menos, deportivamente hablando, esos que luchaban por amor a la camiseta, al barrio, por el amor en sí al balompié.

AVL: "Efectivamente, agradadamente todos los jugadores han respondido al llamado de la famosa "cuota", y son gentes de muy buen calibre como es Rodolfo Rosales, como Timoteo, como "el negro" Martínez, don Concho Segura, Roberto y Gonzalo

González Bonilla, Ignacio Ortiz, y muchos más que nos podríamos pasar toda la mañana hablando de ellos"

MA: A pesar de los avatares de la vida, Mololoa sigue vigente

AVL: "Sigue vigente, y el legado que se deja a los que vienen atrás y son estos los que han llevado adelante al equipo"

MA: Alfonso, dices "legado", es algo que debe de llenarte de orgullo, muchas veces faltaba portero y ahí estabas, listo para cubrir ese puesto.

AVL: "Obvio, era yo el once puestos", (ríe). MA: Alfonso, fue un placer platicar contigo, sobre todo verte otra vez presente en una cancha y apoyando al equipo de tus amores.

AVL: "Muchas gracias Anguiano, y gracias por tus palabras, te conocemos como una persona muy entregada al deporte, y yo te felicito"



Un baluarte de un club deportivo como lo es Mololoa, Alfonso Verdín López, el último, arriba, de izquierda a derecha, nos ponemos de pie.



RAYADOS VS RIVER

La plantilla de River Plate vale 26 millones de euros más que la de Rayados

El jugador mejor valorado de ambas plantillas es Nicolás de la Cruz, cuyo coste de mercado ronda los 13 millones de euros.

En Austin, Texas, estarán frente a frente dos de las plantillas más caras del continente americano. Rayados y River Plate se medirán en el Q2 Stadium en duelo amistoso que tocará a ambos extremos de América, dos de los clubes más laureados de sus respectivas confederaciones (cuatro Libertadores para los 'Millonarios', cinco 'Concachampions' para 'La Pandilla').

River Plate mucho más caro que el Club de Fútbol Monterrey; los argentinos superan al equipo regiomontano por 26,98 millones de euros, según cifras de Transfermarkt, página especializada en el valor de los futbolistas.

La actualidad de ambas plantillas es que cada uno anima sus torneos y es muy común verlos peleando por todos los títulos que se les pongan enfrente.

Si, el dinero invertido les suele rendir dividendos. Para el Clausura 2023, el equipo del 'Cerro de la Silla' no está en la cima de la Liga MX, pero no por eso su roster no es de gran valía: está tasado en 67,40 millones de euros.

Los rioplatenses, por su parte, sí son punteros en ese indicativo en su liga: el valor de su nómina casi alcanza los 100 millones de euros. 94,38 millones de euros es la cifra concreta que marca Transfermarkt.

El dato Dentro de las dos plantillas, el jugador mejor valuado es Nicolás de la Cruz de River Plate (13 mdd). Le sigue el rayado argentino Maxi Meza. Ezequiel Barco, quien llegó a ser el fichaje más caro en la historia de la MLS, ahora tiene un valor aproximado de 7 millones de euros.

HECHOS... DE LA PATADA

Mario Anguiano / Asociado CRODENAY

Apenas empieza el 2023 y ya ha terminado la primera semana, y en un abrir y cerrar de ojos estará aquí el 24, ojalá podamos verlo con salud, si no "que chiste tiene", dijera el máistro "jilacas", duro defensa, de esos que pasa él o la esfera, nuncamente "ambos dos", sigue diciendo el mismo.

Y sí eh, aún quedan de esos que no cambian ese estilo de juego, será que ya no dan para más y meten la patita y el codito, otros hasta la mano para poder parar al...según ellos-"enemigo". Solo que no toman en cuenta que el tiempo hace su función y es cada vez más riesgoso una lesión, ya adultos tercerolos en la edad eso es grave, y si todavía chameas para sacar para los alimentos, pues la cosa está peor, en fin.

Y es precisamente en estas categorías de adultos donde se sigue viviendo el fútbol aquel, el de las décadas de los 60s, íntegro, de lucha de hombres dentro del gran rectángulo, y que para estar ahí, en la cancha, se preparan mentalmente desde que saben "contra quien les toca".

De esos que sin el partidito semanal como que no vale la pena, bien por ellos, porque su ejemplo debe inspirar las generaciones que se van dando de alta en este bello deporte en el que importa eso del juego limpio, por salud simple.

El fútbol, ya sabemos, es generacional, de, como se dice, "camadas", en el anterior siglo pudimos estar con jugadores de la talla de Marcos Ledezma, de Candelario "el foca", "coco" Ponce, Manuel Vélez, Chava Jiménez, Juan Reynoso, etc.

De la calle León los hermanos Villegas Chuy y Oswald, los Valadez, "chore",

caneto, Vicente "velluda", los Casillas Barajas, Javier Plasencia "chambombo", de la Pedraza Pancho "cocadas", "kini", Lupe Ponce, Mario Anguiano entre otros.

Y así, por ejemplo en el club Lázaro Cárdenas desde tiempo de don Luis Villanueva y luego con el profesor Aurelio Ocegueda, un equipo cuyos integrantes eran íconos —lo siguen siendo— de pundonor, de entrega, con calidad de sobra.

Jóvenes aún pero con visos ya de leyendas, los hermanos Reséndiz, Willy, cora, Abel, Toño "palili" Santana, Enrique Rentería y tantos más, muchos, y en ellos está como tatuaje los colores de ese club que tanto hizo vibrar a los gustantes de la excelencia del balompié de asociación.

Y la muestra está en personas como Rogelio Zúñiga con su "cuarto poder", en Gabriel Lamas y su "Laga-Ruiz", Miguel Castellanos y su "cámel", Morelia, Kebler y "puga" con suter, Toño Huizar y el Zapata de sus amores, el inge César Murillo con su máster kart, Matías Medina y Jauja o Margarito Godoy y "artes gráficas".

Gonzalo Bueno Jaurena con su "ingenieros unidos", Pedro Parra y su "vieja guardia", Armando "pecas" Tirado con su "rieleros", Alfonso "bolín" Rodríguez y su "Economistas", de Rigo Monteón y su "quinta zapote" y qué decir de Marco Carrillo con sus equipos épicos.

Desde luego que hay mucha historia por plasmar, muchísima, trataremos de hacerlo según sea nuestra capacidad, (uuuuuuuuuu), tenemos fe en la bondad de Dios y podamos seguir disfrutando de los afanes de estos ejemplares jugadores. Va.



Abundante es la historia del fútbol en Nayarit, en la foto "Rastro", Infantil, dirigido por José "cheperillas" Conchas.

XVIEW + INTERNET

ES MÁS VELOCIDAD

TV INTERACTIVA | INTERNET DE 50 A 1000 MEGAS*

PONTE MEGA | mega.mx | 33 9690 1234

2023
PRIMERO LO PRIMERO
LEY
AHORROS TODO ENERO

Variedad de JUGOS Frutos de Vida®
 Variedad de Vinagretas y Aderezos Marie's®
 ENSALADAS Eva®
 LECHUGA Italiana Hidropónico Vegetalistas®

Con un **15%** De descuento

Variedad de **NOPAL** A Granel Kilo **\$29⁸⁵**

ESPINACA Mazo **\$9⁸⁵**

TORONJA Roja Kilo **\$15⁸⁵**

MANDARINA Kilo **\$29⁸⁵**

MANZANA Golden en Bolsa Pieza **\$23⁸⁵**

MANZANA Gala Bolsa de 600g **\$25⁹⁰**

CEBOLLA Blanca Procesada Kilo **\$15⁸⁵**

AGUACATE Hass Kilo **\$35⁸⁵**

LIMÓN Persa Sin Semilla Kilo **\$24⁸⁵**

CHILE VERDE Para Rellenar Kilo **\$25⁸⁵**

ZANAHORIA A Granel Kilo **\$9⁹⁰**

PEPINO Criollo Pickle Kilo **\$15⁸⁵**

CALABAZA Americana Kilo **\$22⁸⁵**

JICAMA Kilo **\$14⁸⁵**

CHILE Caribe Kilo **\$19⁹⁰**

CHAYOTE Sin Espinas Kilo **\$15⁸⁵**

TOMATILLO Con Hoja Kilo **\$15⁸⁵**

REPOLLO Kilo **\$15⁸⁵**

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE